

REVUE DU MOIS

* Mignonne allons voir si la rose...

Voilà ce qu'on est tenté de murmurer, sitôt que le calendrier annonce l'ouverture du printemps. Mais cette année, moins que les autres encore, nous n'avons chance de voir tôt fleurir l'églantine; l'arbre du 20 mars lui-même tient prudemment sa feuille recroquevillée dans la capsule résineuse.

Les astronomes ont calculé que le volume de la neige tombée au commencement du mois serait de 105 milliards 600 millions de mètres cubes, qui, réduits en eau, représenteraient 10 milliards 560 millions de mètres cubes.

Les pluies versant par an sur la surface de la France environ 400 milliards de mètres cubes d'eau, cette effroyable quantité de neige n'équivaut donc encore qu'à la trente-huitième partie de la quantité d'eau que l'atmosphère distribue annuellement à notre climat.

C'est une belle chose que l'arithmétique, mais la neige n'en est pas moins déplaisante.

* Et le vent! Demandez plutôt aux artistes dont les œuvres ornent le pavillon de Bellecour. La toiture, planches, vitres et zinc, s'effeuillait sous l'ouragan de ces jours derniers, et si la tempête eût persisté, tout s'envolait, cadres compris.